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			Mon Amie Maxi
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                                        Als die Mon Amie Maxi Brasserie und Austernbar ihre Pforten öffnete, verfügte sie noch über alle archetypischen Attribute einer klassischen Brasserie. Dementsprechend fanden sich überall rote Lederbänke, tabakgelbe Wände, kugelförmige Milchglasleuchten und rustikale Thonet-Bugholzstühle. Allerdings wurde uns schnell klar, dass wir eigentlich mehr sein wollten als eine perfekte Hommage an die typischen Klassiker. Wir wollten lieber wieder etwas völlig Neues und komplett Eigenständiges erschaffen. Kurzer Hand entschieden wir uns das Mon Amie Maxi einem kompletten Makeover zu unterziehen. Dabei wollten wir aber auf keinen Fall nur etwas oberflächliche Kosmetik betreiben. Vielmehr sollte der Umbau die Standards für glamouröses Très-française-Dining völlig neu definieren. Das ehrgeizige Projekt wurde von uns in einem geradezu epischen Kraftakt in nur wenigen Wochen realisiert. Allerdings waren danach selbst die kritischsten Skeptiker von dem radikalen Ergebnis völlig überwältigt. Aus dem vormals stringent konzipierten Mon Amie Maxi war ein geradezu burleskes Refugium der opulenten Behaglichkeit geworden. Wohin nun das Auge auch schweift, überall finden sich pompöse Kronleuchter, üppige Blumenarrangements und anheimelnde Aubusson-Teppiche. Glücklicherweise blieb die phänomenale Metamorphose nicht unbemerkt. Vom renommierten Busche Verlag wurde uns zum Beispiel umgehend der Titel „Designkonzept des Jahres“ verliehen. Aber auch kulinarisch konnten wir die Fachpresse begeistern. Das legendäre Gourmetmagazin DER FEINSCHMECKER kürte das Mon Amie Maxi beispielweise zum Liebling der Redaktion in der Kategorie „Frankreich“. Aber nicht nur die Presse umjubelt nun regelmäßig die legendäre Brasserie und Austernbar, auch unter lifestyle-affinen Insidern und frankophilen Food-Porn-Lovern gilt das Mon Amie Maxi mittlerweile als der ultimative Place-2-Be!
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                                        When the Mon Amie Maxi Brasserie and Oyster Bar opened its doors, it still had all the archetypal attributes of a classic brasserie. Consequently, it had benches upholstered in red leather everywhere, tobacco-yellow walls, spherical frosted-glass lamps and rustic Thonet bentwood chairs. However, we quickly realised that we wanted to be more than just a perfect tribute to the typical classic brasserie. We wanted to create something completely new and totally of our own making. Without further ado, therefore, we promptly decided to give the Mon Amie Maxi a complete makeover. But neither did we want, on any account, to just carry out a few superficial cosmetic touches. Rather, the remodelling was intended to completely redefine the standards for glamorous très français dining. The ambitious project was carried out by us in what was nearly an epic feat of strength over just a few short weeks. However, even the most critical sceptics were completely overwhelmed by the radical result. The once stringently designed Mon Amie Maxi had now become an almost burlesque haven of opulent ease and comfort. Wherever the eye wanders it rests on ostentatious chandeliers, lush floral arrangements and homely Aubusson carpets everywhere. Fortunately, the phenomenal metamorphosis did not go unnoticed. The renowned Busche Verlag, for example, immediately awarded us the title of "Design Concept of the Year". But we were able to inspire the trade press from the culinary standpoint, too. The legendary gourmet magazine DER FEINSCHMECKER, for instance, named Mon Amie Maxi the top pick of the editorial team in the "France" category. But it's not just the press that regularly glorifies the legendary brasserie and oyster bar – even among lifestyle-affine insiders and Francophile food porn lovers, the Mon Amie Maxi is now considered the ultimate place to be!
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                            Private Dining

                            Mon Amie Maxi
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                                    Das Mon Amie Maxi beherbergt neben der eigentlichen Haupthalle noch einen wunderschönen zweiten Raum. Der exklusive Private-Dining-Room ist der perfekte Ort für ein ungestörtes Business-Dinner oder eine intime Familienfeier. Einfach eine multifunktionale Oase für alle Arten von Veranstaltungen. Die gemütlichen Räumlichkeiten sind gut für bis zu 12 Personen. Mehr Infos unter: info@mook-group.de
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                                    The Mon Amie Maxi offers a beautiful second room next to the actual main dining hall. The exclusive private dining room is the perfect place for an uninterrupted business dinner or an intimate family celebration. It's simply a multi-functional oasis for all kinds of events. The cosy rooms are suitable for up to 12 people. For  more information, please contact: info@mook-group.de
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            Gutscheine

            BITTE BEACHTEN SIE: DIE GUTSCHEINE SIND IN ALLEN RESTAURANTS DER MOOK GROUP GÜLTIG.

            
                
                
                    
                        
                            
                                
                                    
                                

                            

                        

                    

                

            

        

     

    
    
        
            
                
                    
                        
                            Career

                            	
                                    Die Mook Group ist ein inhabergeführtes Familienunternehmen und steht vor allem für Pioniergeist, Nachhaltigkeit und ethisches Verhalten. Wir sind speziell dafür bekannt, kulinarische Trends in Deutschland zu kreieren, anstatt ihnen ideenlos hinterher zu hecheln. Wir haben noch viel vor und suchen dafür tatkräftige Unterstützung. Aktuell suchen wir:

                                    
Küchenteam:

                                    	Chef de Cuisine
	Sous Chef
	Executive Chef Pâtissier / Chef Pâtissière (gesamte Mook Gruppe)
	Chef Tournant
	Chef de Partie
	Commis de Cuisine (rotierende Posten)
	Sushi Meister
	Wok Koch (Chinesisch, Thai)
	Indischer Spezialitäten Koch
	Tandoori Koch


                                    
Service:

                                    	Restaurantleiter / -leiterin
	Barkeeper / -in
	Chef de Rang
	Sommelier / Sommelière
	Commis de Rang
	Service Hilfen (Kellner/Kellnerin, Food Runner)


                                    
Wenn Ihr Euch mit unserem kompromisslosen Qualitätsanspruch identifizieren könnt, wenn Ihr unsere hohen moralischen Standards goutiert, wenn Ihr faire Teamplayer seid, wenn Ihr ausschließlich mit hochwertigsten Produkten arbeiteten wollt, wenn Ihr über Selbstvertrauen und erstklassige Skills verfügt, zögert nicht, uns Eure Bewerbung zu senden. Bei uns spielt und spielte Geschlecht, Herkunft, Religion und Hautfarbe übrigens noch nie eine Rolle. Bei uns zählt nur Engagement, Können und Leidenschaft für die Gastronomie! Bewerbungen bitte an:

info@mook-group.de

                                


                        

                    


                

            

        

     

    
    
        
            
                
                    
                        Contact

                        Mon Amie Maxi
Bockenheimer Landstraße 31
60325 Frankfurt am Main

                         +49 69 71 40 21 21

                        
                             Reservation

                            
                             Invoice request

                        

                    

                

                
                    
                        Opening Hours

                        MONDAY - FRIDAY
12:00 - 15:00
18:00 - 00:00

                        SATURDAY
18:00 - 00:00

                        SUNDAY
12:00 - 15:00
18:00 - 00:00
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